



Todesanzeige

In grosser Trauer nehmen wir Abschied von meinem
geliebten Partner und meinem Bruder

Christian Winterhalter

Dr.sc.techn.ETH

4.9.1946 – 28.10.2021

Seine lange Leidenszeit, verursacht durch einen Hirnschlag im Mai 2019, hat ein
Ende gefunden. Seine Seele ist nun frei.

Die letzten drei Wochen seines Lebens verbrachte Christian im Pflegeheim
Wellingtonia in Kreuzlingen.

Beim Pflegepersonal möchte ich mich für die fürsorgliche Pflege bedanken.

Zwei Jahre durfte Christian zu Hause verbringen. Das war nur möglich durch die
Unterstützung der Pflegerinnen der Spitex und der Betreuerinnen vom Roten
Kreuz.

Herzlichen Dank!

Einen Dank möchte ich auch unseren Freunden und Bekannten aussprechen,
die uns während dieser schweren Zeit nicht vergessen haben.

Pius Casaulta

Viktor & Jutta Winterhalter

mit Eneas und Tahlia, D-Einhausen

Abschiedsfeier am Freitag, 12. Nov. 2021 um 10.30 Uhr in der Kirche St. Stefan,
Bernrainstr. 10, 8280 Kreuzlingen (Zertifikatspflicht!).

Urnenbeisetzung zu einem späteren Zeitpunkt im Familiengrab in Winterthur.

Allfällige Spenden sind erbeten an Verein Besmerhuus, Besmerstrasse 22, 8280
Kreuzlingen. IBAN CH48 0021 7217 8188 47M2 K

Traueradresse: Pius Casaulta, Schmittenstrasse 3, 8280 Kreuzlingen